



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ASIGNATURA: CRECIMIENTO Y DESARROLLO.

DOCENTE: DR. JOSE MIGUEL CULEBRO RICALDI.

SEPTIMO SEMESTRE.

ALUMNA: YESSICA LIZBETH SANCHEZ SANTIZ.

TERCER PARCIAL.

MEDICINA HUMANA.

ENFERMEDADES DE TRANSMISION SEXUAL Y SUS IMPLICACIONES EN LA SOCIEDAD

En este ensayo abordaremos las enfermedades de transmisión sexual, como es que las personas llegan a tenerlas, que tan expuestas están, la falta de responsabilidad o la renuencia hacia este tema y cómo es que la sociedad la percibe.

En primer lugar, las enfermedades de transmisión sexual son aquellas causadas por agentes bacterianos, virales, micóticos y protozoarios, constituyen un problema de salud pública tanto en países desarrollados o en vías de desarrollo, es claro que este problema es algo generalizado o global, ninguna entidad y nadie esta tan alejado, probablemente no nos damos cuenta, pero quizá la persona que crees más sana, o incluso alguien familiar la padezca, pero es que se tiene la perspectiva de que esta enfermedad es algo obtenida no del medio adecuado, no me refiero a que las otras enfermedades la sean, por otro lado hoy en día y desde hace muchos años, las escuela, la comunidad, los servicios de salud, las redes sociales te vienen dando un bombardeo de información, de cómo cuidarte, que utilizar y como utilizarlo con respecto a los métodos anticonceptivos, incluso cual elegir para prevenir tanto ETS como embarazos, incluso hay centros de salud que te las regalan, entonces podría decirse que información hay, sobre todo para el sector urbano, porque si influye donde vives, la educación que has recibido en casa, la cultura en la que te encuentras y probablemente es estos últimos lo que más peso tienen en tu vida.

Todas las personas deben recibir orientación y educación sexual sobre el riesgo para la salud de contraer una ITS. De allí que es importante conocer que:

- Las pruebas de ITS no siempre son parte de una visita rutinaria al médico.
- Casi todas las ITS que se pueden propagar a través de las relaciones sexuales vaginales sin protección y también se pueden propagar a través de las relaciones sexuales orales y anales sin protección.
- Usar un condón puede evitar muchas preocupaciones por las relaciones sexuales, debido a que puede prevenir el

embarazo y proteger contra las ITS y el VIH. -Las pruebas de ITS son algo básico para mantenerse sano.

El sector de educación juega un importante papel en la preparación de niños, niñas y jóvenes para asumir roles y responsabilidades propias del mundo adulto. La transición hacia la adultez requiere estar informado y equipado con competencias y conocimientos que permitan elegir alternativas responsables tanto de la vida social como sexual. Se recomienda a los países que se planteen seriamente invertir en programas integrales de educación sexual para mejorar la salud sexual de sus poblaciones, que estos programas deben estar integrados en los planes de estudio, aplicados en las escuelas e implantados en todo el país y adaptados a los jóvenes, esto va a conducir a ahorros y mejoras en los resultados sanitarios de los jóvenes, como la reducción del número de embarazos no planificados y de las ITS.

Asimismo, estos programas de educación sexual pueden contribuir en los jóvenes a: -Abstenerse de la actividad sexual o retardar su inicio. -Reducir la frecuencia de actividad sexual sin protección. -Reducir el número de parejas sexuales. -Fomentar el uso de métodos de protección: uso de condones o anticonceptivos contra el embarazo y las ITS durante el acto sexual.

El riesgo de que una persona joven resulte infectada por las ITS guarda estrecha relación con la edad de la iniciación sexual. Las medidas de prevención en la gente joven apuntan, entre otros objetivos básicos, a evitar el coito y a retrasar el inicio de la vida sexual activa. En el caso de los jóvenes sexualmente activos, es fundamental que reduzcan el número de parejas sexuales y que tengan más facilidad para acceder y utilizar servicios integrados de prevención, lo que comprende tanto la educación como el suministro de preservativos.

Los programas en la materia deberían servir también para prevenir otros comportamientos peligrosos para la salud, como el consumo de sustancias, y para intervenir rápidamente cuando se produzcan. Los jóvenes deben tener a su disposición servicios accesibles y adecuados de detección de las ITS y el VIH. Los jóvenes con ITS necesitan servicios de tratamiento, atención, apoyo y prevención positiva. Una mala salud sexual y reproductiva es el factor que más contribuye a la carga de enfermedad entre personas jóvenes. Garantizar que los y las jóvenes

disfruten de una buena salud sexual y reproductiva tiene sentido tanto desde la perspectiva social como económica: las infecciones por VIH, ITS, los abortos inseguros y los embarazos no planificados implican una onerosa carga para el presupuesto familiar y comunitario e impactan en los ya escasos recursos gubernamentales. No obstante, esta carga puede prevenirse y reducirse. Por lo tanto, la promoción de la salud sexual y reproductiva de personas jóvenes, que incluya la provisión de educación en sexualidad en las escuelas, representa una estrategia fundamental hacia el cumplimiento de los Objetivos de Desarrollo del Milenio (ODM) establecidos por la UNESCO, que deben aplicar los países del mundo para lograr: la igualdad de género, reducir la mortalidad materna y combatir el VIH y las ITS.

La solución para este tema sería informarse, utilizar el método anticonceptivo más adecuado, no tener muchas parejas y sobre todo cuidarse en todos los sentidos y escuchar los consejos de los mayores. Algo que no hay que descuidar es que tenemos que saber y cuidar con quien se anda, y sobre todo en qué situación te encuentras.

Referencia:

https://www.unaids.org/sites/default/files/media_asset/una97-6_es_0.pdf.

http://ve.scielo.org/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1690-32932016000200008